
Parminder Biant
30 Décembre 2023

Ne détruisons pas
ce que Dieu
a construit

02



 1 

24/01/20 
 
 
 
 
 
 

  
 

Table des matières 
Prière ................................................................................................................................. 3 

2018-2019 Consécration D’Anciens Et D’Ouvriers Bibliques ................................................. 3 

La Personne Exerce Déjà Puis Est Consacrée Ou La Personne Est Consacrée Puis Exerce 3 

Qualifications Personnelles Ou Conduit Par Dieu ............................................................... 3 
Les Familles Fonctionnent Sur Le Modèle Du Patriarcat ..................................................................... 4 

Un Mouvement Féministe Est Fondé Sur Les Qualifications Personnelles ............................ 4 

Ne Pas Éduquer Les Enfants Selon Le Modèle Patriarcat .................................................... 5 
Le Système Patriarcat N’Est Pas Uniquement La Suppression Des Droits Des Femmes Par Les 
Hommes ........................................................................................................................................................ 5 

Le Sujet De L’Organisation Présenté La Première Fois Le 30 Décembre 2020 ....................... 5 
L’Organisation Abordée Le Même Jour 3 Ans Plus Tard ...................................................................... 5 

2019 : LGC & Le Droit Des Femmes & Des LGBTQ ................................................................ 5 

L’Expérience Prophétique En Lien Avec L’Expérience Personnelle ................................... 6 

2020 : La Pandémie – Covid 19 Affecte Le Mouvement ....................................................... 7 
Mantjit Dirigeant Continental Pour Une Partie De L’Afrique .............................................................. 8 

Emma Remplace Manjit Et Est Dirigeante Continentale De L’Afrique De L’Est .............. 8 

Chimène Dirigeante Continentale Pour La Francophonie ................................................... 8 

2019 : La Consécration De L’Ancienne Shequeta Qui A Démissionné ............................... 9 

Question : Les Anciens Sont-Ils Tous Des Anciens Continentaux ? ...................................... 10 

6 Dirigeant.es Continentaux.ales .......................................................................................... 10 

Question : Qui Prend les Décisions Pour Les Consécrations ? ............................................. 11 

 
Ne Détruisons Pas Ce Que 

Dieu A Construit  
https://www.youtube.com/watch?v=nlrx3Gc3yaw&t=3s 

Parminder Biant – Vidéo n°2 - EAE  



 2 

Question : Un Plan Quinquénal Pour Le Mouvement ? ...................................................... 12 

En Septembre 2022 : Étude Sur Où Sont Les Lévites ? Avons-nous Tort ? ....................... 13 

Question : Définir Le Rôle De L’Ancien Maurice & Celui De Chimène ................................. 14 

Prière ............................................................................................................................... 16 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 3 

Prière 
Commençons par la prière.  
Seigneur, nous Te remercions de nous permettre de nous rassembler ici en toute liberté 
en Ton saint Sabbat. Nous espérons que Tu aies envie de Te joindre à nous, que Tu 
préfères être avec nous plutôt qu'avec n'importe qui d'autre. Nous voudrions 
T’accueillir dans nos cœurs et dans nos esprits. Et nous Te remercions de ce que, même 
si nous ne pouvons pas voir, des saints anges sont ici avec nous qui sont intéressés par 
ce que nous disons et par ce nous pensons. Pour ces bénédictions, je Te remercie. Au 
nom de Jésus, Amen.  
 
 
2018-2019 Consécration D’Anciens Et D’Ouvriers 
Bibliques 
Nous avons donc parlé de l’organisation. Et nous avons commencé notre histoire, je 
pense que nous avons dit, quelque part autour de 1994 - 1996 et nous sommes arrivé.es 
jusqu'en 2019. En 2018-2019, nous avons consacré plusieurs personnes en tant 
qu'anciens ou ouvriers ou ouvrières bibliques. Nous avons oublié quelques personnes. 
Je veux simplement les nommer à moins que des membres se souviennent d’autres 
noms ?  

- L'une d'entre elle était Wesley en provenance du Brésil et je crois que c’était en 
2019. 

- L’autre était Gabriel également du Brésil en 2019 je pense.  
 
 
La Personne Exerce Déjà Puis Est Consacrée Ou La Personne Est 
Consacrée Puis Exerce 
Certaines de ces personnes ont été ordonnées dans leur rôle après avoir travaillé dans 
cette fonction ou de l'avoir remplie pendant un certain temps. Pour d'autres, 
l'ordination et le début de leur ministère ont eu lieu en même temps.  
A titre d'exemple :  

- L’ancienne Shequeta a commencé sa fonction en tant qu'ancienne au 
commencement de sa consécration.  
 

- Wesley et Gabriel assuraient déjà le rôle d’ancien avant d’être consacrés.  
 
J’ai changé la date de la consécration de l’ancien Manjit car la date était fausse. Je me 
suis trompé, c’était en 2019.  
 
 
Qualifications Personnelles Ou Conduit Par Dieu  
Même si nous avons discuté de toutes ces personnes et de ces histoires, nous sommes 
en France ensemble et je déroule cette histoire en tirant le fil au sein de la Francophonie. 
Je n'essaie pas de suggérer quand nous avons discuté de ce sujet sur les qualifications 
personnelles ou le fait d’être dirigé par Dieu – je n’essaie pas de suggérer que ce 
modèle fait référence uniquement à deux personnes, car ce sont des schémas répétitifs. 
C'est une expérience que nous voyons se produire dans de nombreuses dynamiques, 
de nombreux ministères. Ce schéma se produit également au sein des familles.  
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Les Familles Fonctionnent Sur Le Modèle Du Patriarcat 
Et si je devais dire que ce modèle se produit au sein des familles, comment nommeriez-
vous ce modèle ? Une personne a répondu : le népotisme1. Je pensais au patriarcat. Car 
presque toutes les familles fonctionnent selon un système patriarcal. Pourquoi ? Parce 
que nous avons tou.tes été élevé.es pour croire que le chef de la famille… sur quoi 
dépend son rôle ?  
Sur des qualifications personnelles ou ordonné par Dieu ? Nous connaissons tou.tes la 
réponse à cette question. Les hommes sont les chefs de famille, sur quelle base ? Leur 
capacité ou la volonté de Dieu ? 
 
Nous savons que c'est selon le modèle : Dieu m’a guidé.e/choisi.e. Et nous savons que 
c'est une erreur. Même dans la famille qui fonctionne selon le principe du patriarcat. 
Les membres de la famille savent – la femme sait – s’il s’agit d’un mariage 
hétérosexuel, que si elle plus qualifiée, elle prendra des tâches de la main du mari, 
parce que les familles ne fonctionneraient pas bien selon ce modèle patriarcat, s’il est 
géré correctement sur ce modèle Dieu m’a guidé/choisi. Il ne s’agit que d’un seul 
exemple, pour montrer que cette lutte qui se déroule au sein du LGC dont nous avons 
parlé touche toutes vos vies. C'est quelque chose avec laquelle nous nous battons.  
 
 
Un Mouvement Féministe Est Fondé Sur Les 
Qualifications Personnelles 
Lors de la dernière présentation, quand j’ai dit que nous avions ces quatre personnes2. 
Je n'ai pas encore écrit la quatrième - les États-Unis, et que j’ai affirmé qu'elles 
choisiraient des personnes en dessous d'elles sur la base d'un certain nombre de 
critères - leur système de croyance, leur vision du monde. Si elles croient :  

- À une expérience spirituelle,  
- À une expérience humaine.  

 
Puis, j’ai posé une question, je ne me souviens pas de la question posée en premier, 
mais j’en ai posé deux.  

- Est-ce bon ou mauvais ?  
- Laquelle ai-je suivie ?  

 
Dans la perspective que nous venons d'évoquer, vous pouvez voir où le Mouvement 
se dirige. Une organisation féministe radicale, basée sur l'égalité ne peut pas utilisé le 
modèle : Dieu m’a choisi.e/guidé.e. disant que les gens sont suscités - fondé sur une 
expérience ou un message qu'ils ont reçu. Ce doit être fondé sur différents critères. 
Vous devez le comparer et le contraster avec le patriarcat ou le matriarcat.  J'espère 
que ce sujet a été clarifié et que vous pouvez le polariser dans votre esprit, que vous 
voyez qu’il ne s’agit pas seulement de mon agenda, de ma préférence, mais que c’est 
la bonne chose à faire. Ce qui devrait nous permettre de réévaluer la manière dont 
nous interagissons les uns avec les autres.  
 
 

 
1 Le népotisme : 1. Politique adoptée par certains papes et qui consistait à favoriser systématiquement leur famille. 
2. Abus de quelqu'un qui use de son autorité pour procurer des avantages aux gens de sa famille. 
https://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/n%C3%A9potisme/54293 
 
2 Quatre personnes : Parminder,  Marco, Thabo, Jeff – voir présentation YouTube vidéo n°1 : le mal n’est pas le 
résultat de l’organisation : https://www.youtube.com/watch?v=zW59ZL_UKQs&t=53s  

https://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/n%C3%A9potisme/54293
https://www.youtube.com/watch?v=zW59ZL_UKQs&t=53s
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Ne Pas Éduquer Les Enfants Selon Le Modèle Patriarcat 
Et une des choses qui selon moi, est relativement importante, sinon l'une des choses 
les plus importantes, c’est la manière dont nous élevons les enfants. Car la plupart 
d'entre nous éduque leurs enfants selon le modèle « Dieu m’a choisi.e/guidé.e », avec 
une sorte d'idéologie ou de théologie, par opposition à éduquer les enfants qui sont 
formés devenir de bons êtres humains. C'est une façon dangereuse d'élever des enfants 
sur ce modèle, car elle leur inculque une mentalité patriarcale.  
 
 
Le Système Patriarcat N’Est Pas Uniquement La Suppression Des Droits Des 
Femmes Par Les Hommes 
Nous devrions tou.tes savoir que le patriarcat ne se résume pas à la suppression des 
droits des femmes par les hommes. C'est beaucoup plus insidieux.  
 
 
Le Sujet De L’Organisation Présenté La Première Fois Le 
30 Décembre 2020 
Pendant le déjeuner, juste avant cette réunion, l’une de mes amies m’a envoyé un fait 
intéressant. Elle m’a dit : « C’est intéressant que tu fasses cette présentation sur 
l’organisation aujourd’hui ». Pourquoi ? Avez-vous des idées ?? 
 
 
L’Organisation Abordée Le Même Jour 3 Ans Plus Tard 
Nous prenons l’année en premier. Nous sommes en l’an 2020, le mois de décembre et 
savez-vous le jour ? C’est le 30.  
Nous avons parlons le même jour du même sujet – trois ans plus tard. J'ai trouvé cette 
similitude intéressante. C’était durant le camp meeting allemand intitulé :  
« Accrochez -vous aux cordes ». Je le mentionne car Tamina est des nôtres aujourd’hui.  
 
Si vous êtes enclin à penser ainsi, ce ne peut être une coïncidence si elle est ici avec 
nous aujourd'hui, parce que c’est la première fois je crois, que tu viens depuis 
longtemps à une réunion en France, et c’est ce jour-là, sur ce sujet.  
 
 
2019 : LGC & Le Droit Des Femmes & Des LGBTQ 
Nous sommes en 2018. J'ai une discussion avec Chimène, pour essayer de l'inspirer sur 
son travail, son rôle, sans utiliser cette méthodologie : « Dieu m’a choisi.e/guidé.e », 
mais sur cette étude des 30 ans de préparation.  
 
 
 
1989 2019 
 30 ans 
 Préparation 
 
 Mature 
 Prêtre 
 Oint  
 
 



 6 

 LGC fonctionne encore parfaitement. Combien de temps la dissolution de LGC a-t-
elle pris ? Il faut donc compter deux ans à partir de 2019, je ne veux pas dire que 
quelque chose de spécial s’est passé en 2019 en ce qui concerne LGC. Je ne veux pas 
devenir trop personnel, mais je le ferai. Ils sont confrontés à deux problèmes, pas toute 
l’équipe. Savez-vous quelles sont les deux sujets ? Nous sommes en 2019.  

- Les droits des personnes LGBTQ. Et quoi d'autre ?  
- Je l’appellerai les droits des femmes.  

 
Et ces choses se produisent l'une après l'autre. Ce qui est intéressant pour moi, c'est 
que Dieu se soucie tellement de chacun d'entre nous, que ces deux questions, ces deux 
incidents, ne se passent pas sans une certaine forme de reconnaissance. La personne 
est donc consciente de son échec en temps réel. Beaucoup d'entre vous étaient présents 
à ces deux événements quand ils se sont produits.  

- L’un s’est passé en France. 
- L’autre s’est passé en Allemagne.  

 
 

L’Expérience Prophétique En Lien Avec L’Expérience Personnelle 
Je ne raconte pas ces événements pour accuser qui que ce soit, mais ce que je veux que 
nous voyions, c’est qu’il existe des schémas répétitifs, ces cycles, et si ces schémas se 
passent chez des personnes que vous connaissez, ils se produisent également en vous, 
et vous ne pouvez pas échapper à votre destin, car votre destinée est inscrite sur ces 
lignes, sur ces dates. Et il se peut que vous ne soyez qu'un petit point en 2019 ou en 
2018, votre expérience est si petite, peut-être que vous n’êtes pas conscient.e que vous 
faites partie de cette expérience, de cette ligne, tout comme cette personne ne s’en est 
pas rendue compte à l'époque. Elles ont simplement pensé que c'était le temps et le 
hasard. Mais quand vous regardez en arrière, vous voyez comment leur expérience 
personnelle devient une expérience prophétique. Il existe une expression anglaise 
disant : « Plus ils sont élevés, plus dur sera la chute ». Ce qui signifie que plus on est 
important, plus la chute est douloureuse. Mais nous tomberons tou.tes ou nous ne 
tomberons pas, qu'il s'agisse d'une grande ou d'une petite chute.  
 
Les gens ne voient pas ce qui se passe à l’époque, bien que certains le voient et d’autres 
ne le voient pas. Mais en 2019, en ce qui me concerne, la direction que prend le 
ministère français est claire ; ce qui signifie : où conduit la voie prise par la structure 
de la direction. La volonté ou non que les gens ont d'accepter ou de reconnaître ce qui 
se passe, quatre ans plus tard, j’aimerais que nous voyions ce qui se passait en 2019 en 
tant que ligne théorique qui n’est autre que des mathématiques (1989-2019 = 30ans), et 
de la manière dont elle se superpose ou se rattache à l'expérience personnelle des gens. 
Mais aussi de la façon dont Dieu élève ou rabaisse les gens, ou d’autres personnes 
diraient que nous nous causons du mal à nous-mêmes.  
 
Sans entrer dans les détails, le test des droits des LGBTQ et des droits des femmes, 
beaucoup d'entre vous savent à quoi je fais référence ici en France. Vous devriez 
maintenant pouvoir regarder en arrière et dire, oui, je peux voir ce qui s'est passé pour 
ce que c'était vraiment.  
Et pour ceux et celles d'entre vous qui étaient à l'école des prophètes en 2019, et 
plusieurs d'entre vous l'étaient, si vous vous remémorez ces expériences, et regardez 
à ces expériences, il ne s’agit pas : 

- De luttes humaines,  
- De problèmes interpersonnels.  
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C'est l'Évangile Éternel qui fait son œuvre. Mais cette œuvre semble très humaine. 
Mais si vous pouvez le voir dans cette histoire, j’aimerais que vous le voyez également 
avec votre conjoint.e, avec les membres de votre famille, les parents, les enfants, et les 
membres.  
Nous expérimentons tou.tes les tensions des relations humaines. Et quand vous 
regardez à votre vie, si vous faites partie du royaume de Dieu, peut -être même si vous 
ne l'êtes pas, vous verrez que vos interactions humaines ont un élément surnaturel, ou 
alors nous l'encadrerons de la manière suivante : l'Évangile Éternel.  
 
 
2020 : La Pandémie – Covid 19 Affecte Le Mouvement 
Que se passe-t-il en 2020 qui ébranle le monde ? Le Covid. Mais il ne s'appelle pas 
Covid 20. Comment s'appelle-t-il ? Il s’appelle la Covid-19.  
 
 Je n'essaie donc pas d'exagérer, mais le Covid a un impact et une relation avec le 
travail de ce Mouvement.  

- Que ce soit Dieu qui fasse quelque chose de positif. Ou bien  
- Satan essaie d'interférer et de nuire au travail ou d'endommager le travail de ce 

Mouvement.  
 
Les deux histoires sont réelles et légitimes. La Covid n'est pas arrivée en 2018 ou 2020, 
elle est arrivée en 2019 et a accompli un travail. Je vous laisse le soin de déterminer le 
travail que la pandémie a réalisé. C'est comme une pièce de monnaie ou une épée à 
double tranchant. Elle a eu ses avantages et ses inconvénients.  
 
J'ai donc indiqué 2020, car c’est à ce moment que la Covid nous a touché.es et que nous 
avons été confiné.es. Et ces confinements ont vraiment nui à la capacité de ce 
Mouvement à fonctionner correctement. En fait, nous venons à peine d'en sortir. Les 
gens peuvent avoir des dates différentes mais lorsque nous regarderons en arrière, 
nous verrons, en fonction de l'histoire, quelles sont les bonnes dates ou les dates 
pertinentes et quelles sont celles qui ne le sont pas. Une personne m’a dit que cette date 
que je suis sur le point d’écrire qui indique la sortie de ce Mouvement, il ne s’agit pas 
d’une date sur une ligne normale, ne vous méprenez pas, s'il vous plaît. Mais cette 
personne suggère que c’est au mois de mai de cette année.  
 
Que s’est-il passé au mois de mai. Le mariage de Vadim et d’Élisa, elle pensait à autre 
chose. Cette période - ces trois années, si je peux les appeler ainsi, a paralysé la capacité 
de ce Mouvement à aller de l'avant. Et à bien des égards, le développement de son 
organisation a été mis en attente. Il s'est donc passé des choses en arrière-plan, des 
petites choses, qui n’ont pas affecté notre vie de manière évidente et qui n’ont pas été 
annoncées. Mais dès que nous sommes sortis de l’isolement et que les réunions en 
présentiel ont commencé, l’œuvre de l’organisation va regagner son importance. 
 
2021 : La Consécration De Terrie En Tant Qu’Ancienne Continentale 
Avant de poursuivre, je voudrais revenir à Terrie – l’ouvrière biblique, car je sais que 
mes deux amies s’opposent à cette date et à ce titre. Nous voulons simplement ajouter 
une année, mais laquelle ?  
 
Membre : Je pense que c'est en 2020. 
 
Parminder : Je vais opter pour 2021. Et Terrie est consacrée en tant qu’ancienne. Encore 
une information. Nous sommes donc à jour avec l’ancienne Terrie et elle a fait ce travail 
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durant plusieurs années avant qu’elle ne soit consacrée en tant qu’ouvrière biblique 
puis ancienne.  
 
Mantjit Dirigeant Continental Pour Une Partie De L’Afrique 
Nous sommes donc passés de trois personnes3. Nous mettons de côté les États-Unis 
pour le moment. L'Afrique est un grand continent, en 2018, il a été décidé que l’Afrique 
sera divisée en deux parties. Et Manjit a été nommé dirigeant continental pour, je dirais 
simplement, la moitié de l'Afrique.  
 

- L’ancien Thabo avait une partie de l’Afrique et le Canada.  
- Manjit avait l'autre moitié de l'Afrique.  

 
L'année suivante, en 2019, il a été consacré en tant qu’ancien. Il a exercé cette activité 
pendant plusieurs années. Ensuite, il y a eu une réorganisation et il s’est retiré de son 
rôle.  
 
Ces trois noms : Marco, Thabo et moi, nous en avons parlé en tant qu’anciens à partir 
de 2016 mais ils étaient aussi dirigeants continentaux en même temps. Je ne discuterai 
pas maintenant de la différence entre un dirigeant continental et un ancien continental, 
peut-être dans une session questions-réponses ou à un autre moment. Manjit a donc 
été nommé : 

- Dirigeant continental en 2018. 
- Consacré ancien en 2019. 

 
Emma Remplace Manjit Et Est Dirigeante Continentale De L’Afrique De 
L’Est 
Je ne me souviens plus de la date, mais soit entre 2021-22 ou 2020-2021, il démissionne 
de ses fonctions, j’ignore si vous le savez, mais Emma est sa femme et elle a été 
mandatée pour prendre la relève. Emma est maintenant une dirigeante continentale 
pour la moitié de l’Afrique. Nous faisons référence à cette partie de l’Afrique comme 
étant l’Afrique de l’Est. Pour vous tenir informé, elle a endossé le rôle de Manjit..  
 
Ce changement et cette nomination n’ont jamais été annoncés publiquement et ce n’est 
qu’un oubli de ma part.  
 
 
Revenons à l'histoire de la France. Nous avons discuté du chemin que Chimène a fait 
ainsi que LGC. Et pour essayer d’amener cette histoire à une conclusion, dans le 
courant de l'année dernière, cette histoire sur le travail d’être une dirigeante 
continentale – quel est le rôle, le travail d’un dirigeant continental est devenu de 
nouveau un sujet de conversation. Et la raison pour laquelle ce sujet n’arrête pas de 
remonter à la surface c’est parce que les personnes en France n’ont pas bien compris le 
rôle de Chimène. Tout comme il se trouve des personnes en dehors de l’Afrique qui 
ne savent pas le rôle d’Emma. De même que certaines personnes ne savent pas que 
l’ancien Manjit n’a plus un rôle lié à l’organisation.  
 
Chimène Dirigeante Continentale Pour La Francophonie 
Je souhaite donc profiter de l'occasion qui m'est offerte ce week-end, pour vous mettre 
à jour, mais également mettre à jour l'ensemble du Mouvement. Je pense qu'il est 

 
3 Trois personnes : Parminder, Marco et Thabo. 
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opportun de le faire maintenant, d’autant plus que cet événement m’a été rappelé – la 
première fois que l’organisation a été présentée au Mouvement le 30 décembre 2020, 
trois ans plus tard, jour pour jour. Alors que nous avançons vers l’année 2024, nous 
organisons un camp meeting international l'année prochaine, comme vous le savez 
tou.tes, et non seulement aux États-Unis, mais dans d'autres pays, mais surtout aux 
États-Unis, c’est leur année électorale. En préparation de tout ce qui nous attend, je 
pense qu'il est important que nous connaissions tou.tes la structure de notre 
organisation. Je tiens donc à clarifier les choses que depuis plusieurs années :  

- Chimène a rempli le rôle d’une dirigeante continentale pour le monde 
francophone. 

- Emma est dirigeante continentale pour l’Afrique de l'Est.  
 
Et, c’est une négligence de ma part de ne pas l'avoir fait ou de le porter à votre attention 
plus tôt. Aucune de ces deux personnes n'a encore été consacrée comme ancienne, mais 
ce n’est qu’une question de temps. Et je voudrais en évoquer un autre. Nous avions 
tous ces pays et je ne cesse de mettre de côté les États-Unis, je ne sais pourquoi. 
 
2019 : La Consécration De L’Ancienne Shequeta Qui A Démissionné 
Vous savez qu'en 2019, Shequeta a été nommée ancienne des États-Unis. Tout comme 
le Canada, les États-Unis sont considérés comme un continent, même s’il s'agit d'un 
pays – c’est un grand pays, c’est ainsi que les choses se sont passées.  
Ce que nous n'avons pas annoncé dans le Mouvement, ce que je suis en train de faire 
aujourd’hui, c’est que l’ancienne Shequeta a démissionné de son rôle en tant 
qu’ancienne. Et nous n'avons pas encore nommé de remplaçant.e.  
 
Elle était dans un congé sabbatique c’est ainsi que nous le qualifions dans le 
Mouvement, mais dans le monde séculier un congé de maladie prolongé. Et elle l'a été 
pendant près d'un an. Nous dirons toute l’année 2022. Aucune annonce n’a été faite, 
car nous ne pensions pas qu’elle serait absente aussi longtemps, nous avons eu une 
responsable qui l’a remplacée durant son congé maladie prolongé, et cette personne 
est Kathy McGraw. Il peut s'agir d'une personne que vous ne connaissez pas. Je 
l’indique dans notre liste en marquant son nom car nous avons plusieurs Kathy dans 
le Mouvement.  
Je sais que la plupart d'entre vous ne connait pas Kathy. Par conséquent, l’ancienne 
Shequeta était censée reprendre ses fonctions au début de l’année 2023, ce qu’elle a 
fait, mais quand elle a repris ses fonctions, elle a commencé à avoir des difficultés avec 
sa santé et a décidé qu’elle ne pouvait plus tenir cette position. Nous n’avons pas 
encore nommé Kathy McGraw comme étant sa remplaçante. Mais durant les 18 à 24 
mois, elle a été la dirigeante continentale des États-Unis.  
 
Pour résumer, durant la période de la Covid, de 2020 à 2023, il y a eu des changements 
substantiels dans l’organisation de ce Mouvement, en ce qui concerne les dirigeant.es. 

- Chimène a le rôle de dirigeante continentale depuis un certain temps déjà.  
- Emma joue ce rôle depuis un certain temps déjà.  
- Kathy également.  

 
- Emma a donc remplacé Manjit.  
- Kathy a remplacé Shequeta. Il s'agit d'un rôle temporaire.  
- Chimène a remplacé – je ne sais pas comment dire car il n’y avait personne 

avant.  
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C'est à peu près ce que je voulais partager avec vous aujourd'hui. Il nous reste un peu 
de temps. Et je souhaite laisser la parole à celles et ceux qui ont des questions à poser. 
 
Membres : Maintenant que les déplacements ont repris, pour les trois personnes que 
tu as mentionnées, seront-elles consacrées ?  
 
Parmidner : Nous n'avons pas encore eu de discussion formelle à ce sujet. Mais il n'y 
a pas de raison pour lesquelles, Emma et Chimène ne seraient pas consacrées, il n’y a 
aucune raison pour que ça ne se produise pas, j’espère que cela se fera l’année 
prochaine. Kathy ne sera pas ordonnée parce qu'elle n’a qu’un rôle d’action en ce 
moment. Cette liste représente les personnes qui ont été consacrées. Nous avons 
d’autres ouvriers et ouvrières bibliques dans le monde, plusieurs d’entre eux et je n’ai 
pas indiqué leur nom ni celui d’autres responsables de ministères.  
 
Quelqu'un vient de me le rappeler. Nous avons eu deux autres ordinations d'anciens. 
Quelqu'un me corrigera, mais je vais mettre 2023. Et vous ne connaissez probablement 
pas ces personnes. 
 

- C'est Doreen.  
- Gracious.  

Ce sont deux membres d’Afrique du Sud. Je remercie Charity de me l’avoir rappelé.  
 
 
Question : Les Anciens Sont-Ils Tous Des Anciens 
Continentaux ? 
Membre : Puisque Chimène aura le rôle d’ancienne continentale aujourd’hui, 
j’aimerais avoir une explication, si tous les anciens sont des anciens continentaux ?  
 
Parminder : Nous avons des anciens dans notre Mouvement à différents niveaux. 
Nous avons de bons et de mauvais anciens, tout dépend de la manière dont nous 
voulons définir le mot « bon ». Je pense que la plupart des personnes présentes dans 
cette salle, si je peux me permettre d'utiliser ce terme, est un.e ancien.ne adventiste. Et 
si vous êtes un.e adventiste depuis une certaine durée, vous êtes passé entre les mains 
de plusieurs pasteurs. Et vous savez, en ce qui vous concerne qu’il y a eu de bons et 
de mauvais pasteurs.  

- Ceux qui prennent soin de vous  
- Ceux qui ne le font pas.  
- Ceux qui sont de bons organisateurs et sont qui sont complètement 

désorganisés.  
- Ceux quand ils prêchent vous font dormir et ceux qui vous enthousiasmes 

beaucoup. 
 
Nous avons donc les mêmes problèmes dans notre Mouvement avec nos ancien.nes 
aussi, parce qu'ils ou elles ne sont pas des pasteur.es. Avant d'oublier, je voudrais juste 
citer un autre nom. C'est l’ancien Marshall, il est originaire du Zimbabwe et il a été 
consacré en 2018 également. Et quelqu'un a dit que Wesley et Gabriel ont été consacrés 
en 2018 et non en 2019.  
 
6 Dirigeant.es Continentaux.ales  
Nous avons : 

- L’ancien Thabo. 
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- Kathy. 
- L’ancien Marco. 
- Emma.  
- Chimène.  
- Terrie.  

Il y a donc six dirigeants continentaux, et les domaines de responsabilité sont : 
l'Afrique australe, le Canada, les États-Unis, l'Amérique du Sud, l'Amérique centrale, 
je mettrai simplement le Mexique, mais il y a d'autres pays. Emma à l’Afrique de l'Est, 
je vais mettre le Royaume-Uni. Chimène à la France, j’inscrirai simplement la 
francophonie, si c’est une façon respectueuse de le dire. Et Terrie a l’Océanie. Il s'agit 
essentiellement de l'Australie, Fidji et de la Nouvelle-Zélande. Et sous chacune de ces 
personnes en fonction de leur situation et de leur taille, ils ont des ministères en 
dessous d'eux. C'est le cas, par exemple, pour l'Afrique australe, il existe plusieurs pays 
tels que : l’Afrique du Sud, Zimbabwe, Zambie, etc. Dans chacune de ces localités, ils 
auront un ministère en fonction de l'endroit, il y aura un ouvrier ou ouvrière biblique 
et un.e ancien.ne, mais pas dans tous les pays.  
 
Thabo  Kathy  Marco  Emma  Chimène Terrie  
D.C  D.C  D.C  D.C  D.C  D.C 
Afrique Australe  USA  Am.Centrale Afrique Est Francophonie Océannie  
Canada    Mexique  UK    Australie, NZ, Fidji 
 
Ministère 
Ancien 
Ouvrier Biblique 
 
Je vais donc m'arrêter là et vous permettre de me dire à quelles parties de votre 
question je n'ai pas encore répondu car il se peut que je n’aie pas répondu à toutes les 
questions.  
 
Membre : Ma question est donc la suivante : Les missions et le travail de Chimène 
seront-ils multipliés, va-t-elle déléguer ?  
 
Parminder : La réponse simple est qu'il n'y aura aucun changement dans son travail, 
sa charge de travail et sa responsabilité, qu’il en a été de même dans le passé. Il n’y 
aura aucun changement. Tout ce qu'elle a fait au cours des deux dernières années, elle 
continuera à le faire, il n'y a aura aucun changement. Je veux donc vous donner 
l'opportunité de me poser une autre question si je n'ai toujours pas répondu à votre 
question. C'est bien. D'accord. 
 
 
Question : Qui Prend les Décisions Pour Les 
Consécrations ? 
Membre : Concernant la consécration dont tu as parlé pour Emma et Chimène, 
j’aimerais savoir qui prend la décision. Est-ce les dirigeants continentaux ou 
Parminder et Tess ?  
 
Parminder : Pour le moment, l’ancienne Tess ne prend aucune responsabilité au sein 
du Mouvement. Mais si elle était présente, elle ferait évidemment partie de ce 
processus de décision, parce qu’elle est en congé sabbatique, ce qui est un congé 
maladie, vous avez tou.tes, je suppose, regardé sa vidéo – son témoignage, son 
expérience, je pense que nous sommes tou.tes conscient.es qu'elle ne va pas bien. 
Aujourd'hui, je n'ai aucune visibilité sur la date de son retour.  
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Des décisions organisationnelles telles que celles-ci qui ont été retardées depuis trop 
longtemps déjà, je ne vois pas ce qu'il y a de raisonnable à retarder plus longtemps la 
prise de ces décisions. C’est la première partie de votre question.  
 
La deuxième partie, ce qui peut ne pas être visible aux membres, mais qui devrait être 
tout à fait clair pour les responsables des ministères, au niveau national et au niveau 
continental : est la manière dont nous prenons nos décisions au sein de ce Mouvement, 
je pense que je dirais qu'elle a fondamentalement changé. D'autres diront qu’elle a 
simplement été modifiée. Mais aucune décision importante, et la consécration des 
personnes au niveau continental est une décision importante – permettez-moi de 
reformuler – je ne prendrais pas une telle décision tout seul. Ainsi, oui, les ancien.nes 
continentaux.ales seront consulté.es. Mais nous ne parlons que de la partie de la 
consécration, parce que chacune de ces six personnes ont déjà travaillé en équipe, en 
étroite collaboration les uns avec les autres. Ils comprennent tou.tes qu’ils et elles sont 
des dirigeants continentaux, et cette structure est en place depuis plus d'un an, voire 
plus.  
 
La seule chose que les gens pourraient commenter est : s’ils ou si elles devraient ou ne 
devraient pas être ordonné.es. Et toutes les personnes (les 6 dirigeants continentaux) avec 
lesquelles je travaille sont des personnes raisonnables. Je ne sais pas comment vous 
comprenez le mot "raisonnable", mais il s'agit d'un terme juridique, c’est 'un concept 
juridique. Et je pense que c'est raisonnable que les personnes dont nous parlons 
seraient consacrées, et maintenant j’utilise ce mot dans une terminologie juridique et 
non basée sur mon opinion.  
Et chaque fois que nous avons un désaccord, une divergence d'opinion, nous discutons 
de ces différences. Et si je dis un an, toutes les décisions que nous avons prises au cours 
de cette année, nous n’avons  jamais eu de décision prise à la majorité. Nous avons pris 
des décisions à l'unanimité. Pour ceux qui me connaissent, vous savez que c'est mon 
mode de fonctionnement préféré. Très similaire à l'UE, je suppose. Vous avez un 
fauteur de troubles et ils stoppent les projets des 20 autres pays et plus. Ai-je répondu 
à ta question ?  
 
Quelqu'un m'a demandé ce qui s'est passé en mai 2023. Qui veut répondre ? Qui veut 
répondre ?  
 
Membre : Je ne suis pas sûr, mais je pense que c'était la première fois que l’ancien 
Parminder est revenu en France. 
 
Parminder : Que pouvons-nous dire ? C'est quand j’ai repris les voyages et c’est le 
premier endroit où je suis venu. Et ce n'était pas prévu. Il n'était pas prévu que 
j'intervienne de manière significative. Et ce n'est certainement pas ce qui était prévue, 
qu’à partir de ce moment, mon agenda serait plein. Et je vivrais à nouveau dans une 
valise. Mais quelque chose semble avoir changé, je ne pense pas être la seule personne 
à le ressentir. Oh, Tamina ! Désolé, j'ai oublié. 
 
 
Question : Un Plan Quinquénal Pour Le Mouvement ?  
Tamina : Mon observation dans le passé, c’est que l'organisation s'est faite au fur et à 
mesure des besoins. Ma question est la suivante : existe-t-il un plan pour l'avenir, par 
exemple un plan quinquennal ? Y a-t-il un objectif à atteindre ? 
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Parminder : La réponse simple à cette question est donc non. Chaque fois que 
j'enseigne un sujet, il y a plusieurs couches à ce sujet. Certains sont à la surface, d'autres 
sont beaucoup plus profonds. Je parle de certains d'entre eux dès le début et d'autres 
sujets s’étalent sur plusieurs classes ou plusieurs mois pour faire remonter à la surface. 
Je sais que cela frustre les gens et je ne suis pas ici pour le défendre ou le justifier. Je 
m'excuse que vous soyez frustré.e par cette manière de faire.  
 
En Septembre 2022 : Étude Sur Où Sont Les Lévites ? Avons-nous Tort ?  
Mais permettez-moi de poser cette question, Tamina demande si nous avons un plan 
stratégique de deux, trois, cinq, dix ans – ce genre de choses ? Il y a 15 mois ou 16 mois 
auparavant, j'ai commencé à discuter d'un sujet. Quel était ce sujet ? Le 22 septembre. 
Personne n'a répondu, mais Chimène a dit : Où sont les Lévites ?  

- Soit j'ai trompé tout le monde. 
- Soit tout le monde a été trompé.  

 
Mais tout le monde pense qu’en 2022, je parle des Lévites et nous pourrons parler des 
Néthiniens. Quel est le véritable sujet qui a commencé à être discuté à l'époque, parce 
que « Où sont les Lévites ? » n’est pas le bon titre. Quel est le titre exact ? Qui sont les 
144 000 ? Non. La réponse tient en un mot. C'est très simple. Non. 
Membre : Avons-nous tort ? Avons-nous tort ? 
 
Parmidner : Qu’est-ce qui a commencé le 30 décembre 2020 et qui se poursuit 
aujourd’hui ?  
 
Membre : L’organisation.  
 
Parminder :  L’organisation. Cette étude sur les Lévites et les Néthiniens, bien sûr 
porte sur l’évangélisation et les autres réponses que j'ai reçues, mais elle porte sur 
l’organisation. Et ce Mouvement a mal compris son rôle et sa fonction et j’ai introduit 
le sujet des Lévites pour le démontrer. Mais rappelez-vous il existe plusieurs couches 
de prophétie avec lesquelles nous devons composer. Les réponses que je viens de 
recevoir n'étaient donc pas des mauvaises réponses, elles étaient justes. Mais j'ai posé 
cette question spécifique sur les Lévites et les Néthiniens, quinze ou seize mois après 
le début du sujet. Je l'ai posé la question aujourd'hui, pour me donner un nouveau 
titre, et si vous savez comment je réfléchis, je ne pose pas de questions pièges, mais je 
ne fais que poser la même question, encore et encore, différemment. Si je posais dix 
questions aujourd'hui, votre réponse pour chacune d’entre elles devrait être : 
l’organisation, parce que je veux vous montrer comment l'organisation a un impact 
différent sur nos vies.  
 
Nous pouvons avoir un thème ou une étude qui s'étend sur plusieurs mois et tout 
s’emboîte avec un fil conducteur qui est le même. La raison pour laquelle nous ne 
pouvons pas organiser ou se préparer en ayant un plan quinquennal, comme la 
plupart des entreprises ou des organisations séculières peuvent le faire, c’est parce 
qu’elles connaissent leur métier, leur marché mais ce n’est pas le cas pour ce 
Mouvement. Et la raison pour laquelle nous parlons Lévites et des Néthiniens, ce 
n'était qu'un petit exemple ou un grand pour démontrer que nous avons une 
compréhension très superficielle de la prophétie de la fin des temps. Même si nous en 
savons plus sur les prophéties que n'importe quel autre être humain sur cette planète, 
nous n'aurions pas pu discuter de ce sujet avant, avant 2021 car les personnes ne 
l'auraient pas cru. Ils auraient dit que vous vous battez contre les lignes.  
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Mais dès que la balise a été atteinte et que nous entrons dans l’histoire de la Moisson 
des Lévites, alors vient le moment, l’opportunité pour l'introspection, pour dire : nous 
ne comprenons pas bien cette ligne, car dans cette dispensation, les choses ne se 
passent pas comme nous l'attendons.  
 
Et c'est une réponse vraiment superficielle, à la question de Tamina sur la raison pour 
laquelle nous ne pouvons pas planifier à l’avance, car le faire serait trop dangereux. 
Nous avions des plans et des idées pour réaliser divers projets, et ils étaient prêts à être 
lancés, pour l’arrivée des milliers de personnes (Lévites et Néthiniens) dans le 
Mouvement. Pouvez-vous imaginer combien d'argent et de temps nous aurions perdu 
si nous avions agi de la sorte ? C'est la raison pour laquelle j'hésite à faire des projets 
pour le long terme.  
 
Cette structure des six dirigeants continentaux que nous avons, elle est en place depuis 
2016, ce qui fait sept ans. Elle a légèrement changé. Les noms ont changé. Nous avons 
procédé à quelques ajustements. Mais les changements les plus importants ont eu lieu 
au niveau national – dans les pays en dessous. Il y a eu très peu de changements au 
sommet.  
 
Je voudrais juste ajouter un point. J'ai ici six dirigeant.es continentaux.ales, mais 
personne ne m’a posé la question sur les continents. Il en manque un ? Quel est-il ? 
Oui l’Europe. Alors qui est le dirigeant continental de l'Europe ? Vous pouvez le voir 
maintenant car nous le soulignons, vous l’aurez probablement manqué. En ce qui 
concerne l’Europe, c’est moi. J'ai un emploi à temps partiel d’être le leader continental 
pour l'Europe et une partie de l’Amérique du Sud. Je partage donc une partie de la 
responsabilité avec Marco. Il a certains pays et j'en ai d'autres.  
 
Je suis donc à peu près sûr que tout y est, et que vous êtes tou.tes à jour sur 
l’organisation.  
 
Nous avons dépassé le temps imparti, mais je serai heureux de répondre à d'autres 
questions. J’ai encore cinq minutes.  
 
 
Question : Définir Le Rôle De L’Ancien Maurice & Celui 
De Chimène 
Membre : Puisque nous sommes en France, j'aimerais que soit clarifiée la différence 
entre le rôle de Chimène et celui de Maurice en tant que responsable continentale et 
l’ancien du ministère, parce que maintenant tu as clarifié le rôle de Chimène en tant 
que dirigeante continentale. Je vois qu'il s'agit d'une organisation en termes de la 
Francophonie. Quel est donc le rôle de Maurice ? Est-ce comme l'ancien que nous 
connaissions dans l'Église, il fait les visites des membres etc. Ou est-ce comme 
Chimène ? Ou Chimène a-t-elle le même rôle également ?  
 
Parmidner : Je l'ai dit à plusieurs reprises au cours de cette discussion, lors de ces 
réunions. Mais alors nous disposons d'un modèle ou d'un schéma, la situation est assez 
uniforme dans toutes ces régions, chaque localité a ses particularités. Ainsi ta question 
serait : ce pays qui relève de la responsabilité continentale de l’ancien Thabo est 
l’Afrique du Sud. En Afrique du Sud combien d’ancien.nes y-a-t-il ? Deux. Pouvez-
vous me donner leur nom ? C’est Doreen et Gracious.  
M. si je peux te poser une question, je sais que tu ne connais pas ces personnes, mais 
comment décrirais-tu leur relation, par rapport au travail qu’ils font ?  
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Membre : Normalement, Doreen et Gracious devraient travailler ensemble et faire un 
rapport de ce qui se passe au sein du ministère à Thabo. Les deux anciens en Afrique 
du Sud sont plus liés à la communauté et au ministère contrairement à Thabo qui ne 
vit pas dans le pays. Mais dans notre cas, Chimène et Maurice vivent au même endroit.  
 
Parminder : Merci pour ta réponse. Ainsi. Si je peux paraphraser ce que je pense que 
tu as dit. La relation entre ces anciens (Thabo, Doreen et Gracious) est assez bien définie. 
Ces deux anciennes ont des rôles similaires parce qu'elles sont sur le terrain. Elles 
travaillent en étroite collaboration avec les membres et rendent des comptes à l’ancien 
Thabo. Thabo leur donne ensuite des conseils et une assistance, ils travaillent tous les 
trois en équipe. Mais les deux anciennes sont ses oreilles et ses yeux localement. Voilà 
pour la première partie.  
 
Ensuite, parce qu'il s'agit d'un groupe de pays, qui ne sont pas identiques, mais ils ont 
des besoins similaires, ils sont géographiquement très proches, ils se trouvent tous sur 
le même continent. Quelles que soient les décisions, les structures ou les questions, il 
s’est mis d'accord avec l'Afrique du Sud, il peut les mettre en œuvre avec le Zimbabwe, 
en Zambie afin qu’il puisse y avoir un certain niveau d'uniformité dans sa région. Ils 
ne font donc pas tous des choses différentes de manière différente. Je pense que tu 
conviendras que ce serait une bonne chose. Que se passe-t-il alors ? Nous avons 
l'Afrique, c’est bien ? Mais qu'en est-il du Canada, parce qu'il vit au Canada, il est donc 
beaucoup plus proche des gens ? En raison de sa situation géographique par rapport 
aux membres, la façon dont il se rapporte au ministère canadien sera différente de celle 
qu'il entretient avec le ministère sud-africain. Tu peux constater que c'est ce que fait la 
géographie. Alors quand il s'agit de Chimène et Maurice, de manière simple, il 
fonctionnerait de cette manière : Doreen et Gracious rapportent à Thabo donc Maurice 
rapporte à Chimène. Mais c'est beaucoup plus proche de la situation de Thabo avec le 
Canada, ou de Kathy aux États-Unis.  
 
La complexité ou la subtilité a ajouté, c’est qu’ils ne vivent pas dans le même pays, 
dans la même ville, mais ils vivent dans la même maison. Mais il peut apparaître, en 
théorie que tout devrait être identique. 

- Maurice devrait s'occuper des membres locaux.  
- Chimène dirait ce n’est pas mon travail, tu t’en occupes et tu me fais un rapport. 

 
Mais vous savez que les relations ne fonctionnent pas ainsi, ce n’est pas le seul endroit 
où la situation est la même, ce n’est pas identique mais par exemple : l’ancien Marco 
est marié, beaucoup d'entre vous ont rencontré sa femme, qui s'appelle – Solange. Ils 
travaillent en étroite collaboration. Je dirai qu'ils forment une équipe. Elle n'a aucune 
responsabilité organisationnelle ou une autorité organisationnelle. Mais ils ont partagé 
le travail ensemble.  
Je ne sais pas comment vous voyez cette situation, mais je la considère comme un 
avantage. Donc, pour moi la proximité entre Chimène et Maurice est quelque chose de 
positif et non de négatif. En parlant strictement, Chimène est le patron de Maurice et 
elle l’est depuis longtemps, en tant que responsable continentale, elle est responsable 
de lui, mais ils ne travaillent pas ainsi, ils ont développé une façon de travailler en 
équipe, ce qui à mon avis, est positif et non négatif.  
 
Vous pouvez donc penser ou dire. Pourquoi n'y a-t-il pas de ligne d'organisation claire. 
À qui dois-je m'adresser ? Qui est le chef ? Je vois les choses différemment. Je pense 
que vous êtes bénis, que vous pouvez aller à l'un ou à l'autre, que vous avez deux 
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esprits maintenant, qui prêtent attention à vos préoccupations et à vos problèmes. Et 
nous connaissons tou.tes le principe de la Bible - deux esprits valent mieux qu'un. Je 
pense donc qu'ils travaillent en étroite collaboration, ce qui est une bénédiction pour 
chacun d'entre nous, chacun d'entre vous et donc pour le Mouvement plutôt que 
quelque chose de préjudiciable. Au lieu de discuter du rôle de Chimène par rapport à 
celui de Maurice, j’aimerais faire l'inverse. Pour toutes les décisions continentales ou 
mondiales, Maurice n'est jamais impliqué dans ces projets et n'est jamais consulté. Je 
ne sais pas ce qu'ils se disent dans leur chambre à coucher. Je ne sais pas ce qu'il en est 
pour tous les autres dirigeant.es continentaux.ales. Mais je ne suis pas naïf pour penser 
que les personnes mariées ne se parlent pas. Je ne vais pas voir ces personnes pour leur 
dire qu'il leur est interdit de parler à leur conjoint.e. Je me fie à leur jugement et à leur 
sagesse pour savoir ce qu'ils peuvent dire et ce qu'ils ne peuvent pas dire à leur 
conjoint.e. Maurice n'est donc pas impliqué au niveau international. Mais Chimène a 
décidé, le choix qu’elle a fait avec Maurice, en anglais on dit « de se salir les mains ». 
Elle a décidé de s'impliquer fortement dans l'œuvre de la France. Elle pourrait être 
comme Thabo, ou Emma ou Terrie et dire, ce n’est pas mon travail, tu le fais Maurice, 
tu fais toutes les visites et je reste à la maison et je fais mon travail, mais elle a choisi 
de ne pas agir ainsi. Et je pense que tout le monde en est béni. Je pense que Maurice en 
est béni et ainsi que les membre. Juste par le concept, je n'essaie pas de promouvoir 
Chimène comme étant une personne formidable, ce n'est pas ce que je veux dire. Mais 
je pense que c'est une bonne façon de fonctionner, lorsque des personnes occupant des 
postes de direction élevés comme ceux-ci, sont prêtes à consacrer du temps et des 
efforts pour traiter avec les membres individuels.  

- Chimène travaille avec Maurice et elle ne le remplace pas au niveau national.  
- Au niveau international, Maurice n'est même pas sur la photo.  

 
J'espère que ces propos clarifient la situation. 
 
Nous n'avons plus de temps. Terminons par une prière. Si vous avez des questions 
par la suite. Soit, vous m'écrivez, soit vous vous adressez à Chimène. J'essaierai d'y 
répondre dans mes futures études.  
 
Prière  
Prions.  
 
Cher Seigneur. Je tiens à Te remercier pour ces deux études ont été réalisées 
aujourd'hui, lesquelles ont été une bénédiction pour moi. Une confirmation de 
l'excellent travail que Tu as accompli dans ma vie, la vie de mes amis et la vie des 
membres qui sont présents parmi nous aujourd'hui, en personne et en ligne. Comme 
chacun d'entre nous, prend conscience, vois notre rôle personnel dans la prophétie, 
notre amour pour Toi ne fera que se renforcer. J'espère que chacun d'entre nous, 
j'espère que je peux trouver un but et un sens à ma vie. Au nom de Jésus. Amen. 
 

Transcription faite par CME – janvier 2023 – Vidéo n°2 : Ne détruisons pas 
ce que Dieu a construit – EAE - 
https://www.youtube.com/watch?v=nlrx3Gc3yaw&t=4s – wikiedenaeden : 

https://www.youtube.com/watch?v=nlrx3Gc3yaw&t=4s
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https://www.wiki.edenaeden.org/doku.php?id=ne_detruisons_pas_ce_que_dieu_a
_construit -  
 
 

https://www.wiki.edenaeden.org/doku.php?id=ne_detruisons_pas_ce_que_dieu_a_construit
https://www.wiki.edenaeden.org/doku.php?id=ne_detruisons_pas_ce_que_dieu_a_construit

